

## **Movistar impulsa programa de becas estudiantiles 2025 -2026 de la Universidad Católica Andrés Bello**

**Caracas, 19 de junio de 2025.** Tras un encuentro entre representantes del Comité de Dirección de Movistar Venezuela y las autoridades de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) en la sede de la casa de estudios, la empresa de telecomunicaciones anunció un aporte al programa de becas, durante el próximo año académico, para fortalecer las habilidades y competencias digitales de los estudiantes de Ingeniería.

Durante la visita al campus Montalbán se completó un recorrido por el Aula de Robótica, ubicada en el Parque Social Padre Manuel Aguirre; continuó en el edificio Cincuentenario y las academias de e.Sports y Artes Digitales, y la de Blockchain, Trading & Cripto, además del Laboratorio de Investigación Conductual y el aula de Realidad Virtual. También presenciaron las actividades de los laboratorios XPR, de Arquitectura, y de Movilidad Eléctrica, de Ingeniería.

“Desde Movistar apoyamos el uso de nuevas tecnologías en la formación académica. Consideramos que es clave para las demandas del mercado laboral de hoy en día promover capacidades y competencias del futuro que faciliten la empleabilidad; como empresa resaltamos y valoramos cómo la universidad avanza en esa dirección y queremos acompañarla en ese camino”, comentó Maribel Meneses, directora de Recursos Humanos de Movistar Venezuela.

El apoyo al programa de becas también brindará la oportunidad a los estudiantes beneficiarios de completar el pénsum académico con pasantías dentro de la organización.

“Estamos muy agradecidos con Movistar por este aporte que, en definitiva, permitirá abrir oportunidades a jóvenes deseosos de innovar y contribuir con el desarrollo de Venezuela. En la UCAB estamos comprometidos a seguir siendo espacio de construcción de futuro y nos complace contar con aliados sensibles a una causa tan importante como la educación”, señaló el padre Arturo Peraza, S.J. rector de la Universidad Católica Andrés Bello.

La compañía ha consolidado una sinergia integral con las universidades. Está presente a través del programa educativo Movistar va a la Universidad y también fomenta la vida universitaria y la formación de profesionales integrales, a través del deporte, con el patrocinio de la Liga U Movistar.

Asimismo, de la mano de Fundación Telefónica Movistar Venezuela se han articulado iniciativas de carácter social que han permitido involucrar a la comunidad universitaria. Tal es el caso del mural de 20 metros "Fragmentación de la luz y el color", del maestro del arte cinético Juvenal Ravelo, en cuya ejecución participaron más de 1.500 voluntarios, ubicado en la parte externa del Centro Cultural UCAB.